



Foto der Woche

KW 23 / 2013



"Die Feuerwehr" stand in den vergangenen Tagen auf dem Lehrplan der Volksschule Stanz und so besuchten die Kinder der VS mit ihren LehrerInnen die Freiwillige Feuerwehr Stanz in ihrem Gerätehaus. Zuerst stand Theorie auf dem Programm und so konnten die Kinder bei einem Filmvortrag viel Interessantes und Neues über die Feuerwehr erfahren. Anschließend erläuterte Kommandant Thomas und sein Stellvertreter Lukas die Autos, das Gerätehaus und die Ausrüstung und deren Funktion. Abschließend wurde am Tanklöschfahrzeug in der Praxis das "Spritzen" geübt und danach lud die Feuerwehr zu einer kleinen Jause ein.

Foto / Text: © Günter Zangerle / 11.06.2013